

# 150 passionnés de tambourin réunis

La semaine du sport tambourin s'est achevée en beauté lors d'un week-end superbe consacré aux demi-finales et finales de la coupe de France. Une coupe de France était organisée le week-end dernier pour la première fois en Corrèze, à Monceaux-sur-Dordogne, qui a emporté l'adhésion des 150 joueurs ou accompagnateurs-supporters accourus du sud de la France.

Dès le samedi matin, on a assisté à deux demi-finales homme d'anthologie (Gignac-Cournonterral et Cazouls-Vendémian), qui ont toutes les deux largement dépassé les trois heures de jeu ; du jamais vu dans l'histoire de la coupe de France de Sport Tambourin.

Gignac en profitait pour surclasser Cournonterral, pourtant tenant du titre, en 3 h 20, créant une petite surprise ; avant que Cazouls ne confirme son statut de favori en 3 h 10 face à de jeunes Vendémianais auteurs d'un match superbe.

Côté filles, moins de suspens et victoires attendues des favorites : Notre Dame



**FINALISTE.** Florent Sanchez du club de Cazouls d'Hérault (34).

de Londres (contre Pousan) et Vendémian (face aux Pennes Mirabeau), pour conclure une magnifique journée de sport tambourin qui s'est achevée à 19 h 30.

La récupération et la capacité à supporter la canicule annoncée dimanche étaient bien entendu les vraies inconnues avant les finales.

Les « petites » finales pour la 3<sup>e</sup> place achevées (victoire de Vendémian chez les hommes et des

Pennes Mirabeau chez les dames), on attendait donc avec impatience les matchs couperets décidant de l'attribution du titre.

Chez les dames, Vendémian créait la surprise en opposant une superbe résistance aux immenses favorites de Notre Dame de Londres, qui devaient s'employer durant presque 2 heures pour l'emporter 13-8 à l'issue du plus beau match féminin de l'année selon tous les connaisseurs.

Restait à décerner le titre masculin pour lequel Cazouls d'Hérault semblait faire figure de favori, ce que le début de match confirmait avec un 2-0 en 5 petites minutes. Mais Gignac s'accrochait dans un premier temps avant de faire parler la foudre avec un match incroyable de son tiers, Alexandre Pieron. Cazouls tentait des changements pour tenter d'enrayer le défilé des jeux, mais rien n'y faisait et Gignac s'adjugeait la coupe de France 2024 13-6, après 2 h 30 de match et des échanges superbes opposant 7 des membres de l'équipe de France !

## Mis en valeur de l'équipement sportif

Cette coupe de France en Corrèze a été une superbe réussite avec 300 spectateurs samedi ou dimanche après-midi et une magnifique vitrine pour le Tambourin club de Monceaux-sur-Dordogne, et pour la commune qui a su se doter d'un équipement sportif superbe et polyvalent. ■